

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah S.W.T, Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan karunia-Nya yang memberikan kekuatan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul. “Pengembangan Perangkat Pembelajaran Berbasis Pendekatan Realistik Untuk Meningkatkan Kemampuan Spasial Siswa Kelas VIII SMP Negeri 1 Percut Sei Tuan 2017/2018”, disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan di jurusan matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada bapak Prof. Dr. Edi Syahputra, M. Pd, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Hasratuddin, Bapak M.Pd, Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D dan Ibu Dr. Faiz Ahyaningsih, M.Si selaku dosen pembimbing yang telah memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku ketua jurusan, juga kepada seluruh bapak dan ibu dosen beserta staf dan pegawai jurusan matematika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis. Selanjutnya ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd, selaku dekan FMIPA Unimed. Terima kasih juga kepada Bapak Jamson Manurung, S.Pd selaku guru bidang studi matematika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian di SMPN 1 Percut Sei Tuan atas ijin penelitian yang diberikan.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada Ayah, Ibu, adik-adik yang menjadi penyemangat saya. Teman seperjuangan dari awal sampai akhir (Meli, Mita, Nisa, Reni, Maul dan Narti) yang sudah sangat membantu saya, tanpa kalian

mungkin skripsi saya tidak akan berjalan lancar dan terakhir terimakasih kepada teman-teman yang luar biasa (Sinah, Fiza, Juju, Cici, Dwika, Ami, Ayu, dll). Juga kepada teman-teman PPL SMK Hasanuddin Medan (Erianti, Irwanty, Ribka, dan Romauli).

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, September 2017

Penulis,

Wardah Khairani Nasution

NIM. 4132111039